

# *Enfrentará Cuba a Korea en amistosos previos al Clásico Mundial*

---



La Habana, 14 ene (RHC) Las escuadras de Korea y Cuba se medirán los días 25 y 26 de febrero próximos como preparación para el IV Clásico Mundial de béisbol que se iniciará el lunes 6 de marzo en territorio coreano.

Los encuentros se disputarán el Sky Dome de Gocheok, un moderno estadio que fue inaugurado el 15 de septiembre de 2015, en la ciudad de Seúl.

La Organización Coreana de Béisbol (KBO) dijo que Corea del Sur jugará contra Cuba el 25 y 26 de febrero y luego enfrentará a Australia el 28 de febrero. Todos los partidos comenzarán a las 2 pm (hora local), doce de la media noche en Cuba.

Estos tres países podrían reunirse en la segunda ronda del Clásico Mundial, Corea del Sur está en el Grupo A con Israel, Holanda y Taipei de China.

Por su parte, Cuba y Australia, están en la llave B junto con Japón y China. Los dos primeros equipos de esos dos grupos pasarán a la siguiente ronda, que tendrá lugar en Tokio.

Corea del Sur no ha enfrentado nunca a Cuba en Clásicos Mundiales, pero más recientemente se enfrentaron en la primera edición del Premier 12, y los asiáticos eliminaron a los cubanos en la fase de cuartos de final, tras conseguir victoria de 7-2.

Corea llegó a las semifinales en el clásico inaugural en 2006 y terminó subcampeón, detrás de Japón en 2009. Sin embargo, en 2013, no logró salir de la ronda preliminar.

En cuanto a Cuba , debutó con un segundo lugar en 2006, tras perder la final ante Japón , y en 2009 y 2013, resultó eliminada en la segunda ronda.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/118462-enfrentara-cuba-a-korea-en-amistosos-previos-al-clasico-mundial>



**Radio Habana Cuba**